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    El Gobierno local asegura que no habrá sobrecoste por
los problemas en la pasarela de Behobia
        M.A.I.  IRUN.Sábado, 7 abril 2018, 01:10          El área de Obras contestó las preguntas
que el grupo municipal Sí Se puede Irun (SPI) registró sobre la marcha de la obra de paseo
peatonal y carril bici de Behobia, reconociendo que «la fecha de apertura era comienzos de
2018», pero que, «tal como se ha ido comunicando, el mal tiempo y la lluvia, que impedían la
pavimentación, obligaron a retrasar la previsión». También hubo «un problema al colocar el
pavimento del paseo peatonal» que no ofreció «los resultados previstos».
 
Obras explicó que el material lo eligieron los redactores del proyecto y los técnicos municipales,
«a propuesta de estos últimos, ya que se había utilizado en casos similares con buen
resultado, en la misma calle Juan Thalamas Labandibar, colocado sin problemas desde 2015».
El área no ha podido «definir exactamente el motivo del fallo en esta obra. Actualmente, la
dirección técnica y los técnicos municipales estudian una alternativa de composición diferente
que cumple con los criterios del proyecto». La empresa suministradora del material «ofrecía
una garantía, pero al haber entrado en concurso de acreedores, la contrata principal debe
asumir el coste. Por ello, para el Ayuntamiento no existe ningún coste» extra. «A falta de las
últimas valoraciones sobre el material», se están realizando tareas de jardinería y, si el tiempo
acompaña, comenzará a actuarse en el bidegorri, donde estaba previsto «un material diferente
al del paseo peatonal».
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